

**Une semaine – un partenaire:
Festival Usinesonore**

Chaque semaine, la Fondation Nestlé pour l'Art met à l'honneur l'un de ses partenaires. Les partenariats ont vu le jour en 2005 et visent à accompagner des artistes ou des institutions dans leurs activités artistiques sur un temps donné.



Partenaire de la Fondation Nestlé pour l'Art depuis 2012, le **Festival Usinesonore** a été créé en 2006 par deux passionnés de musique et de créations contemporaines, Julien Annoni et Olivier Membrez. Ce festival bisannuel est, depuis ses débuts, dédié à la musique contemporaine. Il se veut multiculturel et se déplace aussi bien en Suisse que dans le monde. Il fait également partie de fOrum Culture, qui a pour but de promouvoir la culture dans l'Arc jurassien et de défendre les intérêts des acteurs et actrices culturel-le-s de cette région.

Depuis sa dernière édition en 2014, le Festival Usinesonore s'est réinventé, puisqu'il a dû quitter l'Usine Schaublin à Bévillard, et il a maintenant installé ses quartiers à La Neuveville avec une structure mobile. Sa nouvelle édition qui s'ouvrira le 26 mai prochain fait la part belle à la création, l'interdisciplinarité, aux surprises ainsi qu'aux artistes-compositeurs-musiciens-scientifiques-cuisiniers-narrateurs.

Actualité

Usinesonore Festival

26 mai au 2 juin à La Neuveville

www.usinesonore.ch